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Золото 
Ветераны «Черного моря» впервые 

выиграли городскую лигу-45, 
признав своим самым ценным голом 
точный удар Ярослава Довжанского 
в декабрьском матче с «Викторией» 

тобы полностью разру- 
шить гегемонию «Рише- 
лье» в городском ветеран- 
ском мини-футболе, по- 

надобится не менее пяти лет, но 
при условии, если «Ришелье» 
выше второго места во всех офи- 
циальных ветеранских турнирах 
подниматься не будет. Реальноли 
это, если вспомнить, что в акти- 
ве «Ришелье» - 16 чемпионских 
титулов (включая свежеиспечен- 
ную победу во взрослом чемпио- 
нате города) - большой вопрос. И 
ответить на него пытается толь- 
ко одна команда - теперь уже 
трехкратный чемпион города по 
мини-футболу «Черное море». 

ПОЧЕМУ ОПАСНО 
ИГРАТЬ НА ЛИЧНУЮ 
СТАТИСТИКУ ЧМИЛЯ? 

- Передначалом сезона мы ста- 
вили задачу выиграть чемпио- 
нат, набрав при этом максималь- 
но возможное количество очков, 
- признается играющий настав- 
ник чемпионов Валерий Чмиль. 
- Учитывая, что в этом году чем- 
пионат проводился в два этапа, 
важным было без потерь пройти 
первую часть дистанции, что ав- 
томатически дало бы нам пре- 
имущество на втором этапе, где 
проходных игр уже не было. 

- Перед вторым этапом, по 
сути, в борьбе за первое место 
увас уже не было конкурентов. 

- Я бы не стал говорить так ка- 
тегорично. Допусти мы осечку в 
нескольких поединках, и пре- 
имущество было бы упущено. 
Поэтому мы старались не терять 
концентрации. 

- Какой матч считаете ключе- 
вым для «Черного моря» в борь- 
бе за чемпионство? 

- Игру с «Викторией», которую 
мы проводили сразу после чем- 
пионата Украины в Бердянске, 
где нам, увы, «золото» добыть не 

удалось. После изнурительного 
марафона, когда мы провели 
шесть матчей за три дня, после 
тяжелой дороги домой, команда 

сумела выстоять в матче с моти- 
вированным соперником, кото- 
рый, как и любая другая коман- 
да, настраивался на встречу с 
нами очень решительно. Поеди- 
нок получился очень тяжелым и 
единственный мяч Довжанского, 
в итоге ставший победным, я бы 

назвал едва ли не самым решаю- 
щим в этом чемпионате. Эта по- 
беда позволила нам оправиться 
от неудачного вояжа в Бердянск 
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ЧЕМПИОНАТ УКРАИНЫ 

Мужчины. Суперлига 

ХИМИК - БК КИЕВ - 
60:81 (18:20, 17:23, 10:23, 15:15 

Химик: МИТЧЕЛЛ (28-5+5 передач), КОЛЬ- 
ЧЕНКО (22-7), УЭЗЕРС (13-2), ГАРРИСОН 
(13-6), АГАФОНОВ (26-5+6 подборов), 
Попов (18-4), Рябчук (14-0), Желенис (5- 
5), Завадский (12-2), Ходов (11-0), Каль- 
ниченко (15-9), Эбни (24-13+5 подбо- 
ров). 

БК Киев: ЛУКАШОВ (27-9+7 передач), ЗА- 
БИРЧЕНКО (34-15), ПУСТОЗВОНОВ (31- 
21+5 подборов), САЛТОВЕЦ (28-6+14 
подборов), КРАВЦОВ (28-14+7 подбо- 
ров), Сандул (13-7), Тищенко (2-0), От- 
верченко (9-0), Липовый (20-6), Зуйков 
(2-0), Швец (8-3). 

2-очковые: 40% (16/40) - 62% (24/39) 
3-очковые: 29% (7/24) - 29% (6/21) 
штрафные: 100% (7/7) - 65% (15/23) 
подборы (свой/чужой щит): 19/14 -27/15 
20 марта. Южный. ФСК «Олимп». 1 500 зри- 

телей. 

Радион КАРАБАДЖАК 

из Южного 

се меньше южненских бо- 
лельщиков продолжают 
верить в чудо. Заветная 
восьмерка уже кажется 

скорее миражом, нежели реаль- 
но достижимой целью. Подумать 
только, еще не так давно мы ста- 
рались предугадать, на кого «Хи- 
мику» выгоднее попасть в плей- 

офф. чтобы занять место как 
можновыше. А сейчасуже разду- 
мываем, стоит ли ездить куда- 
нибудь в Симферополь или Ров- 
но для того, чтобы поддерживать 
команду втурнире сомнительной 
престижности. Борьба лишь за. 
девятое и ниже места - скорее 
всего именно такую участь «хи- 
мики» разделят меж собой. Сезон 

провален, и строить хорошую 
мину при плохой игре просто не- 
зачем. 
Нынешний БК «Киев» при всей 

своей дисциплинированности и 
стабильности продолжает оста- 
ваться командой-загадкой. Мы 

все привыкли к тому, что легио- 
нер в нашем чемпионате априо- 
ри сильнее отечественного игро- 
ка. Учитывая, что в «Химике» че- 
тыре иностранца - Митчелл, Гар- 
рисон, Уэзэрс и новичок Эбни 
(Желенис не в счет), то по соста- 
ву южненцы вроде бы не уступа- 
ют. Сравнивая калибр главных 
тренеров. можно прийти к выво- 
ду, что и туту «Химика» преиму- 

щество. Не забываем о факторе 
домашней площадки, и, казалось 
бы, у нас есть явный фаворит, 
но... На бумаге. 

То, чтомыувидели в субботуна 
площадке «Олимпа», напрочь оп- 

ровергает все домыслы о победах 
лишь за счет имен и индивиду- 
ального мастерства американс- 
ких игроков. Форменный раз- 
гром, учиненный столичными 
баскетболистами, наверняка 
станет для южненцев одним из 
самых запоминающихся момен- 
тов в сезоне. 

‘и здорово мобилизовала команду. 
- А что случилось с вами в 

игре второго этапа с «Рише- 
лье»? 

- Ничего серьезного. Просто 
так сложилась игра. Мы не рас- 
слабились, понимая, что чемпи- 
онство уже в кармане, напротив, 
очень хотели выиграть, посколь- 
ку «Ришелье» был и будет одним 

‘изсамых серьезных раздражите- 
лей. Обыграть такую команду 
всегда почетно. Но с реализаци- 
ей в тот деньу нас были большие 

проблемы. Реализуй хотя бы 
пару-тройку, все завершилось бы 
иначе, более благоприятно для 

нас. 
- Осадок эта игра оставила? 

- В некоторой степени, да. Мы 

ведь хотели выиграть все матчи. 
К тому же, это поражение заста- 
вило понервничать на финише, 
так как на пятки нам наступало 
набравшее ход «Динамо». 

- Оправдала ли себя новая 
формула розыгрыша? 

- Как по мне, это оптимальная 
схема. Нам теперь не надо та- 
щить этот чемпионат к маю, как 
это было раньше. Проходные 
матчи на втором этапе были пол- 
ностью исключены. Зрелищ- 
ность чемпионата возросла. А 
‘учитывая, что при такой форму- 
ле нельзя терять очки на первом 
этапе, возросла и цена победы на. 
первом этапе. 

- А как относитесь к тому, что 
на втором этапе сохраняются 
очки, набранные напервом эта- 
пе ссоперниками, не сумевши- 
ми пробиться в финальную ше- 
стерку? 

- Положительно. На первом 
этапе мы ведь не делаем деления 
на лучших и худших. Перед пер- 
вым туром хотя и условно, но все 
равны. Кроме того, нередко слу- 
чается, что из числа тех команд, 
которые не смогли пробиться в 
число сильнейших, кто-то выст- 
реливает в матчах с лидерами. А 
это вносит дополнительную ин- 
тригу в борьбе за медали. 

- Вы стали третьим бомбар- 
диром чемпионата. Не было ли 
желания побороться за этот 
престижный титул? 

- Как главный тренер я не 
‘имею права ставить перед собой 
такие цели. Для меня, прежде 
всего, существуют интересы ко- 
манды. А кто забивает мячи - не 
важно. Если вы внимательно сле- 
дили за нашими играми, то не 
могли не заметить, чтонаразных 
отрезках турнирной дистанции, 

  

После относительно равной 
первой половины на паркете иг- 
рала, по сути, одна команда. Вто- 
рая же слабенько пыталась ме- 
шать, особо в этом деле не преус- 
пев. Даже и не припомнишь, ког- 
да в последний раз родные бо- 

лельщики начинали освисты- 
вать своих ребят. Прямо скажем, 
было за что. 

Нет смысла отдельно разби- 
рать действия каждого из игро- 
ков. Плохо играли абсолютно все. 
На послематчевой пресс-конфе- 
ренции Валентин Воронин кос- 
венно оправдал лишь Эбни, едва. 

влившегося в состав своей новой 
команды. Но относительно удач- 
ные действия этого центрового 
скорее объясняются незнанием 
оппонентов егоманеры игры, не- 
жели его экстраординарными 
способностями. 

Крайне сложно найти какой- 
то позитивный элемент из всего 
увиденного. Но все же несправед- 
ливо будет не отметить старания 
Дмитрия Ходова. В который раз 
форвард демонстрирует желание 
борьбы до последнего на любом 

участке площадки. Конечно, уро- 
вень мастерства и количество 
опыта пока оставляют желать 
лучшего, но если Ходов продол- 
жит прогрессировать в таком 
темпе, то это лучшее - не за гора- 
ми. В концовке на несколько ми- 
нут вышел Желенис и также за- 
метно старался оправдать свое 
пребывание на паркете. Време- 
нами удачно действовали Каль- 

ниченко и Завадский, смелее иг- 

рает Попов. Сейчас можно толь- 
ко догадываться, как бы сложил- 
ся ход поединка, вспомни эти 
парни о своем характере и чести 
клуба со стартовых минут, а не 
при «-30» в последней четверти. 

Разные мнения существуют 
относительно отказа от услуг Ко- 
льевича и Бланшара. Если Ла- 
вель во второй половине чемпи- 
оната действительно сдал и 
практически перестал прино- 
сить пользу команде, то черно- 
горский защитник выглядел едва 
ли не лучше всех в последних 
встречах. По крайней мере, его 
умение подержать мяч и сбить 
темп игры очень бы пригодилось 
в отчетном матче, когда «малень- 
кие» южненцев чаще пасовали 
соперникам, а не в руки партне- 
рам. Но Валентин Петрович име- 
ет свое видение будущего «Хими- 
ка», и не соглашаться с его реше- 
ниями мы пока не имеем права. 
Довольно удачная селекционная 
работа Воронина в своем преды- 
дущем клубе - львовской «Поли- 
технике-Галычине» - добавляет 

нам оптимизма и веры в то, что 
приглашенные этим тренером 
легионеры смогут гармонично 
вписаться в обновляющуюся си- 
стему игры южненской команды. 

Однако все наши светлые меч- 
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20 марта. Спорткомплекс «Краян». «Черное море» с кубком чемпионов города среди ветеранов старше 45 лет. 
Слева направо: верхний ряд - Александр ЕЖАЧЕНКО, Владимир МАЛАХАНОВ, Ярослав 'ДОВЖАНСКИЙ, Виктор РАДКОВСКИЙ; 
нижний ряд - Василий КОВАЛИШИН, Николай ТКАЧУК, Валерий ЧМИЛЬ, Николай ПОСМИТНЫЙ. 

в нашей команде попеременно 
«стреляли» все. В двух первых ту- 
рах с этой ролью отлично спра- 
вился Николай Посмитный, за- 
бивший пять мячей. Потом два 

ударных поединка выдал Алек- 
сандр Ежаченко. В концеянваря 

- начале февраля выстрелил 
Ярослав Довжанский. Если бы 
команда стала работать на инди- 
видуальную статистику Чмиля, 
это могло закончиться недобо- 
ром очков и потерей первого ме- 
ста. 

- В этом сезоне состав «Чер- 
ного моря-45» практически не 
изменился. Почему? 

- Мы сохранили костяк, по- 
скольку не видим смысла в кар- 
динальном изменении состава. 
Коллектив сложился еще с «Хле- 
бодара» и новичкам вписаться в 

этот стройный ансамбль очень 

ЗА СЕБЯ 
ты связаны с будущим, а пока - 
продолжаем нести бремя вечно- 
перспективного, но слабенького 
середнячка. 

Валентин ВОРОНИН 
главный тренер «Химика»: 

- Все было плохо. Такое коли- 
чество мячей просто выбрасы- 
вать в аут - это невозможно. «В 
стоячую» нельзя играть, икоман- 
да противника показала это. 
Коллективной игры в нападении 
явообще не видел. Допустим, так 
бывает, но надо же защищаться! 

Единственный показатель, по 
которому мы играем наравне с 
этой командой - это трехочковые 
броски. У нас мало атак, забили 
мало. Количество подборов гово- 
рит о желании и нацеленности 
на борьбу. Я очень недоволен иг- 
рой легионеров, за исключением 
Эбни, который практически 
только с самолета. Все остальные 
- это игра сам за себя. Мы проиг- 
рали 9 подборов. Самое интерес- 
ное, что те люди, которые менее 
опытны в нашей команде, выгля- 
дели на площадке по желанию и 
по возможностям значительно 
интереснее остальных. То, что 
игроки БК «Киев» поверили всебя 
- это должно быть и здесь, иначе 
никогда свои в этой команде не 
заиграют. Не знаю, как будет 
дальше, не от меня это зависит. 
Я впервые в своей жизни сталки- 
ваюсь с такой командой, которая 
управляется очень плохо с пози- 
ции ведения игры. Надо, чтобы 
понимали люди, чего они хотят, а. 
не смотрели только на статистику; 
Команда противника играет судо- 
вольствием, на кураже, а это все- 
гда приносит резульгат. Перспек- 
тиву в молодых ребятах, которые 
мало играли все эти годы, я вижу. 
И чем больше они будут находить- 
ся на площадке, тем большеу них 
будет получаться, тем больше бу- 
дету них прогресс. 

БК ОДЕССА - БК-93 ПУЛЬСАР - 
104:71 (27:16, 29:21, 25:12, 23:22) 

БК Одесса: БЛЕССИНГЕЙМ (27-4+17 пере- 
‘дач+5 потерь), И.КРИВИЧ (22-10), ЮШ- 
КИН (22-7), ДЕГРОАТ (34-28), С.БАЛА- 
ШОВ (24-6+6 подборов), Коулмен (25- 
24+6 передач), Хилл (24-16+5 передач), 
Йованович (11-7+6 подборов), Аникиен- 
ко (10-2). 

БК-93 Пульсар: РЯБИНИН (20-0), КОВА- 
ЛЕВСКИЙ (11-9), КОРОВЯКОВ (19-8+6 
подборов), ГЕРАСИМЧУК (30-19+5 пере- 
дач), ПОЛТОРАЦКИЙ (25-10), Гусаковс- 
кий (20-4+6 потерь), Коваль (22-13+6 
подборов+5 потерь), Шелуха (7-0), Река 
(14-8) 

2-очковые: 59% (19/32) - 52% (23/44) 
3-очковые: 52% (17/33) - 33% (6/18) 
штрафные: 88% (15/17) - 88% (7/8) 
подборы (свой/чужой щит): 23/9 - 18/8 
19 марта. Одесса. УСЗ «Краян». 991 зри- 

тель 
16 марта. Днепр - БК Галычина - 

90:80. Д: Кроу (23+11 подборов+11 пере- 
дач), Андрюкайтис (22), Лебедев (16), Пет- 

твей (13). Б: Уильямс (21+11 подборов), Ма- 
кинтош (18), Зубрицкий (16), Финн (10) 
Кривбассбаскет - Днепр-Азот - 83:73. К: 
Зайцев (14), Антоньевич (14), Кондратовец, 

непросто. Саша Ежаченко - яр- 
кий тому пример. Он пришел к 
нам в этом сезоне и долго не мог 
найти свою игру. Но адаптиро- 
вавитись, он под конец чемпиона- 
та стал одним из лидеров. 

- А если бы у вас была воз- 
можность усилить команду иг- 
роками из числа ведущих ко- 
манд города, кого внесли бы в 
этот список? 

- Скажем так. Если бы у меня 
была возможность без проблем 
формировать команду для учас- 
тия в первенстве страны. она 
была бы укомплектована как ми- 
нимум двумя равноценными чет- 
верками. В команду непременно 
вошли бы Анатолий Граматик, 
Леонид Гайдаржи, Александр 

Спицын и Николай Посмитный. 

То есть те люди. с которыми мне 
всегда легко найти общий язык. 

Естественно, что в эту команду 
вошел бы и Игорь Беланов, кото- 
рый способен брать инициативу 
на себя. 

- «Черное море-45», команда, 
выступающая в Мастер-лиге 
среди ветеранов старше 35 лет 
и лидер Малой лиги - единое 
целое или... 

- ... три совершенно самостоя- 
тельных организма. Но все эти 
команды несут знамя «Черного 

моря», которое всегда стремится 
к победе. 

11 ПОБЕД ПОДРЯД 
ДЛЯ ЧЕМПИОНСТВА 
НЕДОСТАТОЧНО? 

- Первый этап наша команда 
прошла без единой очковой поте- 

ри, обеспечив навтором удобный 
очковый отрыв в борьбе за чем- 

пионство, что, по большому сче- 
ту. ничего не значило, - расска- 
зывает Николай Посмитный. - 
Достаточно было проиграть пер- 
вую игру второго этапа «Динамо», 
и втурнирной таблице мы себя 
почувствовали бы неуютно. 

- Но в той игре «Динамо» вы 

обыграли с крупным счетом. 
- Потому что понимали, что 

только победа позволит продол- 
жить чемпионскую гонку. 

- А уже в следующем туре 
проиграли «Ришелье». 

- В тот день удача была на сто- 
роне соперника, который, кста- 
ти говоря, сыграл очень сильно и 
победил. Хотя голевых моментов 
мы создали достаточно, но реа- 
лизовали только один. 

- Как думаете, сумеет ли вы- 
играть Мастер-лигу «Черное 
море-35»? 

- Не сомневаюсь в этом. Судь- 
ба золотых медалей будет ре- 

шаться в очном противостоянии 
с «Валволайном.. Я уверен, что 
ребята сумеют взять реванш за. 
обидное поражение в конце де- 
кабря (0:1 - Ю.У.), что вкупе с по- 
бедой в Малой лиге позитивно 

отразится на настрое команды в 
Запорожье во всеукраинском 
финале Бизнес-лиги, розыгрыш 
которой впервые пройдет по об- 
щепринятым правилам мини- 
футбола. 

ПОБЕДУ 
«ЧЕРНОМОРЦЫ» 

ПРИЗНАЛИ 
ТОЛЬКО ДЕ-ЮРЕ 

- Когда вы поняли, что золо- 
тые медали отвас никудане де- 
нутся? - спрашиваю у Николая 
Ткачука. 

- Лишь когда «Ришелье» обыг- 

рало «Динамо» (6 марта - Ю.У.) и 
мы де-юре оформили чемпион- 
ство. 

- А согласны с Чмилем в том, 
что ключевым для «Черного 
моря» стал матч с «Викторией»? 

- Пожалуй, да. Тот поединок 

получился крайне тяжелым. Мы 
‘играли сразу после возвращения 
из Бердянска, после четырнад- 
цатичасовой дороги, и сумели 
добиться победы благодаря 

единственному голу. После той 
победы стало ясно, что все в на- 
ших руках. 

- Жалеете, что проиграли 
«Ришелье»? 

- Любое поражение неприятно. 
Ктому же, в этой игре нам страш- 
но не везло. 

- Что скажете о новой форму- 
ле розыгрыша? 

- Мне кажется, она себя полно- 
стью оправдала. Чемпионат стал 
более зрелищным, на втором эта- 
пе все игры носили решающий 
характер, это держало команды 
в напряжении вплоть до заклю- 
чительного тура. Мы решали в 
ходе чемпионата две локальные 
задачи. Сначала - попасть в ше- 
стерку, зацепившись при этом за. 
призовую тройку, а потом - вый- 
ти на первое место. Право на 
ошибку при такой формуле ро- 
зыгрыша практически исключа- 
ется. Потеряешь что-то на пер- 
вом этапе, будет сложно навер- 
стать упущенное на втором. 

- Чувствовалось, что на 
«Черное море» теперь все со- 
перники настраиваются по- 
особому? 

- С третьего тура мы играем 
именно в таком режиме. Психо- 
логически очень непросто сдер- 
живать натиск сверхмотивиро- 
ванного соперника. Но коллек- 
тив у нас морально устойчив, а 
наш лидер и мотор команды Ва- 
лера Чмиль умеет настроить ре- 
бят на победу. 

Л С ПРОШЛОГО ГОДА 
- Как команда пережила 

обидное поражение в финале 
чемпионата Украины? 

- Мы были очень разочарова- 
ны, но надеемся, что в этом сезо- 
не не останемся без нацио- 
нальных трофеев. В настоящий 
момент решается судьба финаль- 
ного турнира Кубка Украины сре- 
ди ветеранов старше 45 лет, дей- 

ствующим обладателем которого 
является «Черное море». Кроме 
того, решается вопрос о проведе- 
нии первого в истории ветеранс- 
кого мини-футбола Украины 
матча за Суперкубок. 

Юрий УСАТЮК 
Одесса. 

ЧЕМПИОНАТ ГОРОДА 

Ветераны старше 45. 2 этап 

1-6 места. 5 тур. 20 марта. Ришелье - 
Виктория - 4:1 (Гилерман, 3, 33. Л.Гайдар- 
жи, 9, 36 — Цехович, 6). Черное море - Не- 
птун - 5:3 (Довжанский, 3. Чмиль, 3, 15. 
Ежаченко, 9, 38 - Вл-р Бондаренко, 17. Бе- 
резняк, 21, 26). Динамо - Отрада - 4:7 (Бе- 
ланов, 12. Примильский, 29. Яганцян, 35, 36 
— Угненко, 14. Куцак, 18, 36. Зозуля, 31. Гра- 
матик, 36, 39. Дрюмов, 38) 

Итоговая таблица 

ивнт м о 

1.ЧЕРНОЕ МОРЕ 16 15 0 1 66-26 45 
2.ДИНАМО 16 120 4100-61 36 
3.РИШЕЛЬЕ 16 112 3 79-38 35 
4.Отрада 16 844 68-57 28 
5.Виктория 16 718 55-47 22 
6.Нептун 16 71 В 34-44 22 
Бомбардиры: 35 - БЕЛАНОВ (Динамо) 

22 - Дорошенко (Динамо), Чмиль (Черное 
море). 20 - Л.Гайдаржи (Ришелье) 

7-12 места. 5 тур. 20 марта. Дзержи- 
нец - Астра - 0:8 (Бабенко, 3. Долгоносен- 
ко, 4, 10. Щербаков, 12. Стецкив, 19, 22 
Н.Андреев, 23. Марущак, 24). Соборка - 
Динамо-Честь - 5:4 (Гавриленко, 5. Андри- 
‘ади, 18, 33. Кукин, 19. Молдавский, 25 - Кат- 
рич, 3, 29, 37. Рябоконь, 8). Исток - Чага - 
2:3 (Репецкий, 3. Покас, 14 - Мельничук, 4, 
40. Лебедев, 40). 

Итоговая таблица 

ивнтп м о 

   

7. СОБОРКА 16 817 62-58 25 
8.Чага 16 80 В 53-57 24 
9.Астра 16 71 8 54-40 22 

10. Исток 16 4012 36-68 12 
11.Динамо-Честь 16 2014 33-81 9 
12. Дзержинец, 16 2014 31-84 6 

Бомбардиры: 19 - КУКИН (Соборка). 14 
- Непомнящий (Дзержинец). 

Лучшие по номинациям: вратарь - 
Владимир Малаханов («Черное море»), за- 
щитник - Александр Спицын («Ришелье»), 
нападающий - Сергей Марусин («Викто- 
рия»), игрок - Валерий Чмиль («Черное 
море»), тренер - Виктор Сардар («Нептун»), 
«Приз зрительских симпатий» - Анатолий 
Дорошенко («Ришелье»), самый технич- 
ный игрок чемпионата - Александр Ежа- 
ченко («Черное море»), «Гроза авторите- 
тов» - «Отрада», «Кубок надежды» - «Со- 
борка», «Рыцарь атаки» - Валерий Манько 
(«Ришелье»), 8 мячей в матче с «Динамо», 
специальный приз от клуба «Черное 
море» за самый ценный гол чемпионата 
- Ярослав Довжанский («Черное море»), в 
матче 1 этапа с «Викторией», сообщает Рус- 
лан КУДРИНСКИЙ. 

Все чемпионы Одессы по мини-фут- 
болу среди ветеранов старше 45: 
2000/01 - «Ришелье», 2002 - «Ришелье», 
2003 - «Ришелье», 2004 - «Инстрой», 2004/ 
05 - «Ришелье», 2005/06 - «Ришелье», 
2006/07 - «Монолит» (Ильичевск), 2007/08. 
- «Хлебодар» (Ивановка), 2008/09 - «Рише- 
лье», 2009/10 - «Черное море». 

О НЕ ЗА ТОГО ПАРНЯ 
(12), Джерел (11), Жужа (10). Д: Карим (24), 
Витас (13). 17 марта. Грифоны - БК-93 
Пульсар - 67:71. Г: Милетич (21), Кузнецов 
(19), Шкурупий (14). П: Полторацкий (22), 
Река (12). Говерла - МБК Николаев - 
70:73. Г: Фрейзер (23+12 подборов), 
Спаркс (13+10 передач), Кудрявцев (11), 
РКривич (11). М: МакКлинток (25), Лав (18), 
19 марта. Днепр-Азот - БК Галычина - 
73:76. Д: Карим (24), Сокур (16), Лохман- 

чук (11+10 подборов). Б: Уильямс (27), Ма- 
кинтош (12), Финн (10+13 подборов). 20 
марта. Азовмаш - Ферро-ЗНТУ - 81:69. 
А: Ризвич (18), Карри (16), Хаус (14), Алек- 
сандер (12), Ярутис (11). Ф: Бартт (20), То- 

мас (18), Тиггс (11), Хантер (10). Будивэль- 
нык - Днепр - 97:84. Б: Эль-Амин (19), Хен- 
дерсон (17), Малыш (14), Анисимов (12), Гу- 
инн (12), Зиммерман (11). Д: Кроу (29+13 
передач), Андрюкайтис (18), Петтвей (12+12 
подборов), Лекявичюс (10). Грифоны - 
Кривбассбаскет - 61:96. Г: Милетич (22), 
Петренко (11), С.Сабутский (11). К: Кондра- 
товец (16), Глебов (14), Зайцев (13), Жужа 
(12), Кораблев (10). 

  

   

вто %* 
1. Будивэльнык 21 19 2 40 90,5 
2. Кривбассбаскет 22 19 3 41 86,4 
3, Ферро-ЗНТУ 21 16 5 37 76,2 
4. БК Одесса 20 14 6 34 700 

5. БК Киев 2014 6 34 700 
6, Азовмаш 22 13 9 35 59/1 

7. Днепр 2 11 10 32 524 
8. Говерла 21 912 30 42,8 
9. МБК Николаев 21 9 12 30 42,8 

10. БК Гальчиа 21 912 30 42,8 
11. Химик 21 813 29 38,1 
12. БК-93 Пульсар 21 417 25 19,0 
13. Днепр-Азот 22 319 25 13,5 
14. Грифоны 2 02222 00 

Первенство Украины. Дублеры. 16 
марта. Днепр - БК Галычина - 87:69. Крив- 
бассбаскет - Днепр-Азот - 94:73. 17 мар- 
та. Грифоны - БК-93 Пульсар - 78:51. Говер- 
ла - МБК Николаев - 62:78. 19 марта. 
Днепр-Азот - БК Галычина - 74:87. БК 
ОДЕССА - БК-93 Пульсар - 87:50. 0: По- 

литов (13), Москалюк (12), Аникиенко (11+12 
подборов), Найко (10). 20 марта. Азовмаш 
- Ферро-ЗНТУ - 85:56. Будивэльнык - Днепр 
- 72:82. Грифоны - Кривбассбаскет - 68:66. 
ХИМИК - БК Киев - 65:68. Х: Моторчук 
(17), Прокопенко (16). 

и вто % 

1. Будивэльнык 21 19 2 40 90,5 
2. Днепр 21 19 240 905 
3. Ферро-ЗНТУ 21 16 5 37 76,2 
4. Азовмаш 22 16 6 38 72,7 
5. Кривбассбаскет 22 15 7 37 68,2 
6. Химик 21 12 9 33 57,1 
7. БК Галычина 21 12 9 33 57,1 
8. БК Киев 20 10 10 30 50,0 
9. МБК Николаев 21 8 13 29 38,1 

10. Говерла 21 714 28 33,3 
11. БК Одесса 20 515 25 25,0 
12. Днепр-Азот 22 517 27 227 
13. Грифоны 22 418 26 18,2 
14. БК-93 Пульсар 21 021 21 0,0 

23 марта. БК-93 Пульсар - ХИМИК 
Днепр-Азот - МБК Николаев. БК Галычина - 
Говерла. БК ОДЕССА - Грифоны. БК Киев - 
Днепр. 27 марта. БК-93 Пульсар - БК Галы- 
чина. Днепр - БК ОДЕССА. МБК Николаев - 
Ферро-ЗНТУ. Кривбассбаскет - Азовмаш 
28 марта. Говерла - БК Киев. 

ж*х* 

БК «Химик» по взаимной договореннос- 
ти расторг контракты с черногорским за- 
щитником Иваном Кольевичем и амери- 
канским форвардом Лавелем Бланша- 
ром. В тоже время состав южненского клу- 
‘ба пополнил американский центровой Ло- 
ренс Эбни (32 года, 206 см), в течение это- 
го сезона успевший поиграть в аргентинс- 
ких «Олимпии» (10,2 очка и 6,4 подбора в 12 
матчах), «Эстудиантесе» (15,6 очка и 8,6 
подбора в 7 матчах) и мексиканской «Хал- 
коне» (12,6 очка и 3,4 подбора в 8 матчах), 
сообщает официальный сайт «Химика». 

Иван КОЛЬЕВИЧ: «ЧТОБЫ ПОБЕЖДАТЬ, 
«ХИМИК» ДОЛЖЕН СТАТЬ ЕДИНЫМ ЦЕЛЫМ» 

два договорившись с Ива- 
ном Кольевичем о встре- 
че, нам стало известно о 
прекращении сотрудни- 

чества черногорского защитника. 
с «Химиком». Но об отменеинтер- 
вью не могло быть и речи. За не- 
долгий срок игры за южненскую 
команду Кольевич успел полю- 
биться местным болельцикам. В 

ряде встреч Иван был лидером 
коллектива, стабильно демонст- 
рируя свой богатый технический 
арсенал. Завидный опыт выступ- 
ления за различные европейские 
команды позволяет ему воспри- 
нимать баскетбол как прагма- 
тичную работу и всегда действо- 
вать с поразительным хладнок- 
ровием. 

ЗАКРЕПИТЬСЯ В НБА 
ПОМЕШАЛА ТРАВМА 

- Иван, какие впечатления у= 
Вас остались от пребывания в = 

                                    

    

    

    = 
Южном? 6 

- Южный - небольшой, нот 
очень милый город, в котором : 
огромное внимание уделяется $ 
спорту. Якак настоящий профес- 
сионал должен уметь приспосаб- 
ливаться к любым условиям, но & 
освоиться тут было особенно лег- 8 
ко. Как Вы видите, я сносно вла- 9 

дею русским языком, это тоже 8 
вспомогательный фактор. К со- © 

   

  

     
    
     

   

ы 
ы   

  
жалению, я не задержался в «Хи- 
мике» на длительный период, но 

это жизнь спортсмена - постоян- 
но быть готовым к переменам и 
переездам. У меня такой харак- 
тер - явсегда пытаюсь запомнить 
только лучшее и радоваться по- 
зитивным моментам, пусть их 
бывает не так много, как хоте- 
лось бы. 

- Каково было возвращаться в 
не самый сильный чемпионат 
Украины после того, как Вы вы- 
ступали в именитых европейс- 
ких клубах? 

- Да, возвращение в Украину 
стало небольшой неожиданнос- 
тью для меня. Как Вы помните, в 
прошлом сезоне я играл за «Чер- 
каськи мавпы» в УБЛ. Сейчас 
могу сказать, что текущий чем- 
пионат по некоторым парамет- 
рам сильнее. Очень большая кон- 
куренция как за лидерские пози- 
ции, так и за попадание в зону 
плей-офф. Повторюсь, я - про- 
фессионал и стремлюсь играть 
на высшем уровне, в какой бы 
команде и в каком чемпионате 
бы не играл. 

- Что интересного можете 
рассказать из своей богатой ка- 
рьеры? 

- Очень интересно было играть 
в Испании. Тамошний чемпио- 
нат - мой любимый. Я играл в 
«Бильбао». Команда славится 

своими горячими болельщиками 
- как баскетбольными, так и фут- 
больными. Их футбольная ко- 
манда примечательна тем, что 
ни разу не вылетала из высшего 
дивизиона. При этом за свою сто- 
летнюю историю они никогда не 
прибегали к услугам легионеров. 
В баскетбольном клубе нас было 
четверо балканцев, и уже в пер- 
вые днимы судивлением узнали, 
что кроме главного тренера, 
нами будет заниматься еще один 
человек - учитель испанского 
языка. Несколько месяцев спус- 
тя мы уже свободно болтали на 
испанском. 

- Русский язык, я так пони- 
маю, Вы выучили, выступая за 
«Урал-Грейт»? 

- Да. За 5-6 месяцев мне уда- 

лось освоить русский, к тому же 

он схож с моим родным сербс- 
ким. Вообще, мне очень запом- 
нилось время, которое я провел в 
Перми. У нас подобрался очень 
сильный состав, и я существен- 
но вырос в профессиональном 
плане. 

- Что скажете о славном «Ле- 
тувас Ритас»? 

- Это действительно очень яр- 
кий клуб с сильными традиция- 

ми. Там кроме меня был всего 
один иностранец. Это говорит о 
том, что литовская школа позво- 
ляет своим грандам демонстри- 
ровать высокие результаты на 
международной арене, обходясь 
силами в основном своих воспи- 
танников. Вообще, меня порази- 
ло то, как там устроена схема 
подготовки своих ребят. Несколь- 
ко напоминает ту, которая суще- 
ствует на Балканах, где очень се- 
рьезное отношение к баскетболу. 

- Вы же еще и в «Олимпиако- 
се» успели поиграть. Можно 
сказать, объездили всю Европу. 
Как насчет НБА? 

- Я принималучастие на драф- 
те и даже успел сыграть один 
предсезонный матч за «Даллас 
Маверикс», но в дебюте игры по- 
лучил травму и подумал, что это 
знак судьбы - в НБА заиграть мне 
не суждено. Правда, я тогда был 
совсем молод, и неудача в Амери- 
ке быстро позабылась. Кстати, со 
мной на драфте принимал учас- 
тие и Саша Павлович. Ему, к сча- 
стью, удалось закрепиться и про- 
вести немало сезонов за «Клив- 
ленд Кавальерз». 

ЮЖНЕНСКОЙ МОЛОДЕЖИ 
СТОИТ ПЕРЕСМОТРЕТЬ 

СВОЕ ОТНОШЕНИЕ К ИГРЕ 
- Вернемся к украинскому 

баскетболу, точнее, к текущему 
сезону. Как считаете, какая ко- 
манда является фаворитом в 
борьбе за золотые медали? 

- Я не успел сыграть против 
всех лидеров чемпионата. За- 

помнилось запорожское «Ферро- 
ЗНТУ». Очень быстрая мобиль- 
ная команда, обладает хорошей 

скамейкой. Очень сильная ко- 
манда в Кривом Роге - укомплек- 
тованная, сбалансированная, 

каждый игрок знает, что ему 
нужно делать. Пожалуй, они - 
главные претенденты на чемпи- 

онство. 

- Чего же, на Ваш взгляд, не 
хватает «Химику» для того, 
чтобы зацепиться хотя бы за 

место в восьмерке? 
- В первую очередь, у «Хими- 

ка» много конкурентов. Во-вто- 
рых, сама игра южненской ко- 
манды далека от идеала. Юж- 
ненцам следует действовать, 
как одно целое, полностью вык- 
ладываться на площадке, а это- 
то пока не наблюдается. В ко- 
манде слабый боевой дух, «Хи- 

мик» не всостоянии переломить 
ход игры. которая складывает- 
ся не по их сценарию. Результа- 
ты налицо. 

- В «Химике» немало своих 
воспитанников, но заявить о 
себе в полный голос большин- 
ству из них не удается. 

- Возможно, ребятам стоит 
пересмотреть свое отношение к 
баскетболу. В Южном прекрас- 
ные условия для жизни и рабо- 
ты. Но это, возможно, играет и 
негативную роль для молодых 
парней. Их все устраивает. В 
таком случае крайне сложно 
найти стимул двигаться даль- 
ше. Это лишь мое мнение, и оно 
может быть ошибочным. 

- Напоследок, хочеться спро- 
сить, какова разница в принци- 
пах работы Дмитрия Базелевс- 
кого и Валентина Воронина? 

- У каждого тренера свой под- 
ход. Я бы не хотел сравнивать 
двух этих наставников. Мое дело 
- слушать указания тренера и 
воплощать их на площадке. У 
меня достаточно опыта работы 
со многими коучами, и я научил- 
ся не зацикливаться на их каче- 
ствах, акцентируя внимание на 
собственной подготовке. Особня- 

ком стоит лишь Душко Вуйоше- 
вич. Онпоправу считается силь- 
нейшим европейским тренером. 
Двух минут общения с ним хва- 
тает, для того чтобы понять, на- 
сколько малоты знаешь о баскет- 
боле. Он будто читает твои мыс- 
ли и думает на несколько шагов 
вперед. Я очень рад, что мне вы- 
пала честь с ним сотрудничать. 

- Куда теперь отправитесь? 
- Однозначно, домой! Хочеть- 

ся отдохнуть. В этом сезоне уже 
вряд ли сыграю. Поисками ново- 
го клуба занимается мой агент. 
Был бы не против вновь вернуть- 
ся в Испанию. Кстати, я знаю, 
что там выступают два украинс- 
ких игрока: Сергей Лищук и Сер- 
гей Гладырь. Причем играют в 
своих командах не последнюю 
роль. 

Радион КАРАБАДЖАК 
Южный 

  

 


